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Raúl en general: Raúl es una maravilla. Llegó el domingo en la noche e inmediatamente salió a 

cenar con Ivonne Baki y su grupo. Ella está tratando de obtener un puesto en el Ministerio de 

Relaciones Exteriores bajo la administración de Noboa. Mi Dios, la obsequiosidad me saca de 

quicio. Las fuerzas de Gutiérrez y las de Noboa se están uniendo, lo que significa que el viejo 

grupo de Gutiérrez recibirá algunos puestos en el gabinete. De modo que Baki se junta a Lucio 

contra viento y marea, tal vez el viajar a los Estados Unidos después de habérselo derrocado va a 

ser premiado. La cosa importante es que Raúl la estaba trabajando para proteger el caso Texaco 

por las dudas de que Noboa gane. Por cierto, Chevron se acercará a ellos inmediatamente, y 

probablemente ya lo hayan hecho. Recuerdo que yo la vi en la piscina del Hotel Quito después de 

que Lucio fuese derrocado y tuve ganas de encararla. Ahora estoy contento de no haberlo hecho, 

porque tal vez pueda ser aliada nuestra. 

 

Moscoso: Finalmente lo he venido a conocer. Durante la primera reunión, el lunes, preguntó si 

pensábamos que PE debería participar en el caso Lago. Surgió el tema de si Chevron debería ser 

demandado civilmente basándose en la acusación de fraude. Volvió el martes e hizo una 

presentación. Raúl habló con Eric y Neil y, como no es de sorprender, no gustan de la idea. Nos 

ENCANTA la idea. Ésta es una oportunidad histórica, que nunca se había presentado, lograr que 

PE nos apoye para poder, finalmente, alterar hacia nuestro lado el curso de la burocracia 

dinosauria que ha sido aliada de Texaco por décadas. Galo, Vargos Pazzos, Moscoso — nuestros 

aliados están firmemente establecidos en la cima, y la ventanilla de oportunidad es corta, ya que 

serán reemplazados a mediados de enero. Dicha demanda, para poder ser políticamente viable, 

probablemente debe ser presentada antes de la segunda rueda de votación, el 26 de noviembre. 

Raúl está más o menos opuesto; organizamos una llamada telefónica para el jueves. Yo voy a 

incluir a Joe Kohn y a Alejandro en la llamada y vamos a hacer todo lo posible. La realidad es 

que ellos tienen el poder para aplastar la idea. Durante la reunión del equipo legal ayer expliqué a 

los miembros que su interés principal es el interés de su firma de abogados, no la causa. Y esa es 

una diferencia en nuestros intereses y enfoque. APV dice que debemos iniciar la demanda de 

todos modos, para forzar a Borja a tomar una posición, en Ecuador, de que hubo un fraude (la 

presentación en EE. UU. ha tenido poco impacto en el caso Lago). Lupita vino con RH porque 

ella me dijo durante el Foro en el fin de semana, donde él fue un juez en el juicio simulado, que él 

estaba coqueteando con ella.  

 

Conciliación: Repasé el plan con Raúl durante el almuerzo del lunes con Luis. Realmente 

considero que Raúl es quien necesitamos. Esto es complicado. Necesitamos a RH para el 

convenio de conciliación, lo que finalmente le detallé al tratar de adelantarme a los 

acontecimientos.  

 

Grupo de trabajo: Se reunieron con Galo el jueves pasado: todos los funcionarios superiores de 

PE además de LY, Pablo y dos dirigentes a nivel comunitario. Crearon un GRUPO Mixto, que 

surgió de mi memo al iniciarse la semana. Esto debe finalizarse de modo que esté listo y 

funcionando antes de que entre Noboa. Esta es la semilla que nos permitirá colaborar en una 

remediación y permitir que el gobierno colabore. Dijo que Galo realmente visitó las piscinas y 

dijo que Texaco hizo una remediación de mierda. ¡Esto es increíble! El respeto que LY y nuestro 

equipo está obteniendo a los niveles más altos del gobierno es impresionante. Recuerde, Palacio 

es el que finalmente ordenó que se encargaran de la factura de Winston.  

 

Reunión del equipo legal: Planificación de inspecciones en noviembre. Traer a un sacerdote de 

España para atestiguar sobre la destrucción indígena. Mal encauzamiento a Texaco: diciendo que 

tenemos testigos especiales del gobierno que atestiguarán acerca del fraude durante la 

remediación. Robo de Lupita, yo empujando al equipo para ver esto como algo digno de 

manifestar y explotar, pero Lupita ni siquiera ha hecho la denuncia.  Julio no creyó que los hechos 

fueron 
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